

# Ein Truck auf besonderer Mission

»Prima Klima mit CO<sub>2</sub>«: Schüler und interessierte Bürger lernen im Expeditionsmobil alles über Nachhaltigkeit

Von Ayca Gürev

Schramberg. Abenteuer Nachhaltigkeit: Die »Expedition N« der Baden-Württemberg-Stiftung macht sich auf den Weg nach Schramberg, mit dem Auftrag die Bürger über das Klima aufzuklären.

In ihrem zweistöckigen Expeditionsmobil lädt die »Expedition N« Schüler ab Klassenstufe acht mit praktischen Übungen und einer interaktiven Multimedia-Ausstellung in die Welt der nachhaltigen Energienutzung ein.

Dieser riesige Naturwissenschafts-Truck führt ins Zeitalter der erneuerbaren Energien, informiert über Zukunftsthemen wie Elektromobilität sowie neueste Technologien für mehr Energie- und Ressourceneffizienz und gibt viele praktische Nachhaltigkeits-Tipps.

Den ersten Schritt zur Aufklärung ermöglicht der Expeditionstruck, der am Mittwoch, 20. Juli, in Schramberg eintrifft und Schülern die Möglichkeit gibt, die Ausstel-



Das Expeditionsmobil Nachhaltigkeit der Baden-Württemberg-Stiftung macht zwei Tage Station in Schramberg. Foto: Landesstiftung

lung von 16 bis 18 Uhr sowie am Donnerstag, 21. Juli, von 16 bis 17 Uhr auf eigene Faust zu erkunden. Der Eintritt ist frei. Am Donnerstag ab 17 Uhr findet, auch für interessierte Erwachsene, zusätzlich ein öffentlicher Vortrag zum Thema »Nachhaltigkeit - Was ist das eigentlich?« mit anschließender Diskussion im Obergeschoss des Expedi-

tionsmobils statt. Diese zum Juks<sup>3</sup>-Großprojekt »Prima Klima mit CO<sub>2</sub> im Automobilsommer Baden-Württemberg 2011« gehörende rollende Expedition Nachhaltigkeit ist aber noch lange nicht alles: Das Projekt bietet außerdem noch zahlreiche andere Möglichkeiten zur Information, zum Probieren und Experimentieren für Schüler an. Das

Juks<sup>3</sup> organisiert Forschercamps in den Sommerferien, die zehn bis zwölf Workshops beinhalten oder bietet Exkursionen in Kooperation mit Firmen und Institutionen an.

Dieses vielseitige Programm startet mit dem Ziel, Jugendliche und auch Erwachsene zum Nachdenken anzuregen, und sie über die Wichtigkeit des Klimaschut-

zes zu informieren. Das Projekt gipfelt in den »Schramberger Energie-Effizienztagen«, einem Messe-Ereignis, das mit Innovationen, Präsentationen, Aktionen und Vorträgen zum Thema aufwartet.

#### WEITERE INFORMATIONEN:

- [www.expeditionN.de](http://www.expeditionN.de) und auf [www.prima-klima-schramberg.de](http://www.prima-klima-schramberg.de).